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ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

Что нужно для "Победы"?
КАК сделать город, или хотя бы его часть, уютнее? Ответ на

этот вопрос точно знают представители территориального обще-
ственного самоуправления "Победа". Созданное два года назад
по обращению инициативной группы горожан, ТОС объединило
жителей четырех многоквартирных домов в 14 микрорайоне Ме-
гиона и дало возможность оперативно решать вопросы благоуст-
ройства. Общественники создают проекты, направляют их на кон-
курсы по поддержке местных инициатив, и получают необходи-
мое для реализации софинансирование из казны. "Победа" триж-
ды становилась обладателем муниципального гранта. Благодаря
этому ТОС преобразило свои дворы: обустроило парковку, про-
езды, спортивную площадку WORKOUT.

А 4 апреля общественники организовали и провели меропри-
ятие, посвященное Международному дню птиц. В результате со-
вместного труда и творчества в микрорайоне появилось около 20-
и кормушек для пернатых.

-  Нашу идею активно поддержали горожане, школьники, пе-
дагоги, депутат, - рассказывает председатель ТОС "Победа" Эль-
вира Глухова. - Дело пошло! Школа №4 предоставила техничес-
кую базу, Николай Белоцкий выделил материалы, а учитель тех-

ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

нологии Умар Алиев изготовил из них кормушки. Елена Заступаева
провела для детей мастер-класс по росписи "птичьих домов". Так
что получились они не простые, а расписные!

Как написали в соцсетях горожане, благодаря проведенной ак-
ции "наш округ стал уютнее". Кроме того, подобные мероприятия -
весомый вклад в экологическое воспитание детей. Ведь ребята раз-
рисовывали "птичьи гостиные", устанавливали их, наполняли кор-
мом. А теперь вместе с друзьями приносят угощения пернатым.
Отличный способ приобщения подрастающего поколения к приро-
доохранной деятельности!

- Я очень люблю Мегион и хочу, чтобы он с каждым годом стано-
вился ещё более красивым и комфортным, - делится Эльвира Глу-
хова. - Счастлива, что рядом со мной живут такие же заинтересо-
ванные люди. Вместе мы можем сделать много полезного для на-
шего города.

ГЛАВА Мегиона Олег Дейнека встре-
тился с победителями Зимней специаль-
ной спартакиады Югры среди детей и под-
ростков. Напомним, соревнования прошли
24-25 марта в Ханты-Мансийске, и впервые
за всю историю проведения Зимней спар-
такиады Кубок победителей завоевали ме-
гионцы.

Всего в соревнованиях приняли учас-
тие 77 учащихся коррекционных школ и
воспитанников реабилитационных центров
из десяти муниципалитетов округа. Ребя-
та демонстрировали своё спортивное ма-
стерство в трёх дисциплинах: лыжных гон-
ках, беге на снегоступах, хоккее на полу.
Соревнования проводились в лично-ко-
мандных зачетах.

В состав мегионской команды вошли 9
воспитанников мегионской школы для обу-
чающихся с ограниченными возможностя-
ми здоровья. Честь учреждения и города
отстаивали Максим Иваненко, Дарья На-
змутдинова, Максим Щеголев, Кристина
Стефанович, Андраник Худоян, Максим
Крохин, Николай Северинов, Салих Сулей-
манов, Родион Покатов.

Спортсмены привезли из Ханты-Ман-
сийска 21 медаль: 9 золотых, 2 серебряные
и 10 бронзовых.

Прежде чем вручить победителям зас-
луженные награды, Олег Дейнека тепло
поздравил юных спортсменов:

- Это небывалый успех! Знаю, что вы
мечтали об этом с самой первой Зимней
спартакиады. И вот смогли стать победи-
телями, несмотря на все трудности, свя-
занные с пандемией коронавируса. Сегод-
ня все мегионцы разделяют вашу радость
и гордятся вами! Поздравляю и желаю вам
и дальше повышать свои спортивные ре-
зультаты, верить в свои силы, не останав-
ливаться на достигнутом! Благодарю тре-
неров и педагогов - вы вкладываете очень
много сил и всю душу, чтобы растить насто-
ящих чемпионов. Помогаете ребятам дос-
тигать больших успехов, реализовывать
свои цели и мечты, - сказал Олег Алексан-
дрович.

Директор школы Евгений Масленников
отметил большой прорыв ребят в лыжных
гонках. Благодаря своему упорству, труду
и воле к победе юные мегионцы стали вто-
рыми в этой дисциплине в общекомандном
зачёте.

- Дорогие ребята, поздравляю вас с
победой! Мы, конечно же, не сомневались,
что вы покажете отличные результаты в
беге на снегоступах и хоккее на полу - вы
всегда в этих дисциплинах занимаете пер-
вые места. Но то, что вы в лыжах себя хо-
рошо показали - этим вы нас очень сильно
порадовали! Огромное спасибо вашим тре-
нерам и всем, кто помогал вам! - поздра-
вил своих воспитанников Евгений Влади-
мирович.

Подготовили спортсменов учителя фи-
зической культуры школы для обучающих-
ся с ограниченными возможностями здо-
ровья Константин Викторович Мананников,
Екатерина Владимировна Мичкова, а так-
же тренеры-преподаватели спортивной
школы "Вымпел" Евгения Викторовна Му-
лявина и Иван Владимирович Самарин.

- В окружной Спартакиаде мы участву-
ем с 2012 года - два раза становились чем-
пионами в Летней, а в Зимней были вто-
рыми и третьими, и теперь вот, наконец,
победили! Для ребят созданы хорошие ус-
ловия для занятий в новом спортивном
центре, адаптивный спорт в нашем городе
развивается с каждым годом. У нас уже есть
победитель всероссийского уровня. Это
Николай Северинов. В феврале этого года
на Всероссийской спартакиаде Специаль-
ной Олимпиады по зимним видам спорта в
Казани он завоевал "серебро" и "бронзу" в
беге на снегоступах на 200 и 800 метров.
По итогам соревнований Николай включен
в состав резервной сборной России! - по-
делился один из тренеров Константин Ма-
нанников.

В завершение церемонии награждения
глава Мегиона вручил трём воспитанникам
школы, которые впервые принимали учас-
тие в Зимней спартакиаде, книги об адап-
тивном спорте Югры, на форзаце которых
написал напутственные пожелания.

Гордость школы и города

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

УВАЖАЕМЫЕ мусульмане города Ме-
гиона и поселка Высокого!

Местная мусульманская религиозная
организация (Соборная Мечеть) города
Мегиона поздравляет вас с наступающим
священным месяцем Рамазан, который
начнётся 13 апреля.

Да поможет нам Аллаh в этом месяце
посвящать свое время и проводить его с

Во имя Аллаhа милостивого
и милосердного!

пользой на пути Аллаhа. Пусть Всевышний
наделит вас Своей милостью, терпением.
Здоровья вам и вашим близким! Аминь.

Мир вам, милость Аллаhа и Его благо-
словение!

      С уважением
и добрыми молитвами Имам-хатыб

Мухаммадшариф-хазрат Сангов
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Диалог с главой города
О ТОМ, что к главе города можно зайти в рабочий

кабинет просто на чашку чая, старшеклассники из мо-
лодежного движения медиаволонтеров, наверное,
даже не догадывались. Но для Олега Александровича
Дейнека такие беседы не в новинку: глава часто встре-
чается с молодежью и умеет говорить с ними на рав-
ных. Ребята, которые пришли на встречу с главой горо-
да 1 апреля, воспользовались возможностью и поста-
рались задать как можно больше вопросов, которые их
интересовали.

В первую очередь, они попросили рассказать, как он
стал главой города. Отвечая ребятам, Олег Александ-
рович остановился на важных вехах своей политичес-
кой биографии, отметив, что прежде, чем он занял пост
главы, он еще в 1980 году избирался в городской Совет
депутатов трудящихся, а затем был депутатом городс-
кой и окружной Дум.

- Будучи бизнесменом, я всегда старался помогать
горожанам - ветеранам, пенсионерам, людям, находя-
щимся под опекой управления соцзащиты, - был чело-
веком с активной жизненной позицией, - рассказал гла-
ва медиаволонтерам. - Мне всегда хотелось принимать
участие в жизни города, способствовать его развитию.
Опыт депутатской работы помог мне понять процессы
формирования городского и окружного бюджетов, но хо-
телось реально видеть плоды своей деятельности, и сей-
час, на посту главы города, я имею возможность вопло-
щать в жизнь те идеи, которые помогают нашему городу
развиваться дальше. А то, что я стал главой города, го-
ворит о доверии наших горожан, которые выбрали депу-
татов Думы, а депутаты, в свою очередь, оказали дове-
рие мне, выбрав из числа других претендентов на этот
пост. И я считаю, что получил доверие от народа.

С чего же начинается и как выстраивается рабочий
день главы? Этот вопрос тоже интересовал молодых
людей. Олег Александрович рассказал, что на работу он
всегда приходит за час до начала рабочего дня, к 8:00,
специально для того, чтобы в это время успеть принять
тех, у кого возникла какая-то срочная проблема, и че-
ловек не может ждать приема по личным вопросам.
Многие горожане знают об этом и пользуются такой воз-
можностью, чтобы встретиться с главой и обсудить вол-
нующие их темы.

На вопрос, чем занимается глава города в свобод-
ное время, Олег Александрович признался, что его
практически нет из-за очень плотного рабочего графи-

О благоустройстве
и вакцинации

В СРЕДУ, 7 апреля, глава горо-
да Олег Дейнека вновь отвечал на
поступающие в ходе телефонной
"прямой линии" вопросы от жите-
лей Мегиона. Возможностью по-
лучить разъяснения на волную-
щие ситуации и проблемы вос-
пользовались 13 мегионцев.
Большая часть звонков на этот
раз относилась к компетенции
управляющих компаний.

Уборка придомовых террито-
рий, вывоз мусора, содержание
общедомового имущества - пе-
речень вопросов, с которыми
жители Мегиона и Высокого об-
ратились к главе города с
просьбой оказать содействие в
их решении. Учитывая частный
характер сообщений, все они
были взяты на контроль его заме-
стителем, курирующим сферу
жилищно-коммунального хозяй-
ства, Олегом Чумаком.

Сразу несколько звонков по-
ступило от жителей, которые счи-
тают безответственным поведе-
нием по отношению ко всем жи-
телям города отдельных хозяев
домашних животных, которые
после их выгула на придомовой и
общественной территории, не
считают необходимым убирать за
ними следы их жизнедеятельно-
сти. Аналогичные жалобы посту-
пили и в адрес автовладельцев,
которые паркуются на любом
свободном месте, несмотря на
то, что это газон, тротуар или пло-
щадка у входа в подъезд жилого
дома. Все эти ситуации создают
неудобства для других жителей,
ущемляют их права и интересы,
обесценивают ранее проведен-
ные мероприятия по благоуст-
ройству и озеленению террито-
рий.

По мнению главы города, все
эти вопросы, в первую очередь,
относятся к нормам культуры и
воспитания каждого человека в
отдельности.

- При этом обращаю внимание,
что собственники жилья несут
ответственность за свое имуще-
ство и в праве требовать не толь-
ко от управляющей компании
оказания услуг на должном уров-
не, но и от своих соседей соблю-
дать общепризнанные нормы и
правила поведения в обществен-
ных местах. В противном случае,
о фактах их нарушения следует

сообщать в соответствующие ин-
станции, - прокомментировал
Олег Дейнека.

В дополнение глава города
предложил мегионцам в ближай-
шее время принять активное уча-
стие в мероприятиях по санитар-
ной очистке муниципалитета от
накопившегося за зиму мусора,
организовать и провести суббот-
ники на своих придомовых терри-
ториях.

- Чем больше людей присоеди-
нится к этой деятельности, тем
быстрее городское пространство
будет приведено в порядок. Убеж-
ден, что подобные акции помога-
ют и формированию бережного
отношения со стороны всех горо-
жан к месту своего проживания, -
подчеркнул глава города.

Житель города интересовался,
предусмотрен ли в весенне-лет-
ний период ремонт городских до-
рог. Как прокомментировал дирек-
тор МКУ "Управление капитально-
го строительства и жилищно-ком-
мунального хозяйства" Александр
Пидлипный, в ближайшее время
состоится комиссионное обследо-
вание улично-дорожной сети, бу-
дут определены объемы работ по
ямочному ремонту, которые будут
проведены в рамках муниципаль-
ного контракта по содержанию до-
рог городского округа.

Еще две жительницы позвонили
на "прямую линию", чтобы узнать
о сроках расселения домов, кото-
рые признаны аварийными и вет-
хими. В частности, речь шла о до-
мах, расположенных на террито-
рии бывшей автобазы 12. Как со-
общила директор департамента
муниципальной собственности
Марианна Тараева, их жители
включены в список очередников
на предоставление жилья, до кон-
ца месяца им поступят уведомле-
ния о предлагаемых вариантах
улучшения жилищных условий.

На вопрос о том, когда можно
поставить прививку против корона-
вирусной инфекции, Олег Дейнека
сообщил, что мероприятия по вак-
цинации в Мегионе возобнови-
лись. В настоящее время приори-
тет отдается лицам старшей возра-
стной группы. Ожидается, что коли-
чество направляемых в город доз
будет постепенно расти, и все же-
лающие пройти вакцинацию, смо-
гут это сделать.

ÎÒÊÐÛÒÎÑÒÜ ÂËÀÑÒÈ

ка: в течение недели он работает допоздна, а по суббо-
там проводит дополнительные встречи по просьбе горо-
жан и жителей Высокого, а кроме этого проезжает по го-
роду, чтобы посмотреть, где какие недостатки и взять их
в работу. Единственный день, когда можно отдохнуть -
воскресенье - он посвящает общению с семьей.

Не обошли школьники и тему образования. Медиаво-
лонтеры поинтересовались мнением главы о ЕГЭ, и Олег
Александрович искренне ответил, что советская систе-
ма образования и сдачи экзаменов ему ближе, посколь-
ку общение с экзаменатором позволяет лучше показать
уровень своих знаний, чем тестовые работы. Хотя боль-
шим плюсом ЕГЭ является возможность подать докумен-
ты сразу в несколько вузов.

Отвечая на вопрос волонтеров о том, насколько слож-
но было работать в условиях пандемии, глава рассказал
о еженедельных заседаниях штаба по противодействию
распространения коронавируса, о том, как пришлось пе-
рестраивать работу больниц, организуя в них госпитали,
но выразил надежду, что вскоре  ограничительные меры
на проведение массовых мероприятий будут сняты, и ре-
бятам, которые полны сил и энергии, больше не нужно
будет сидеть дома, хотя маски в качестве профилактики
ковида придется носить, наверное, еще долго.

В завершение встречи с молодежью Олег Александ-
рович поблагодарил медиаволонтеров за общение и по-
желал им успехов.

По материалам выпуска медиаволонтеров
"Диалог с главой Мегиона"

Участвуй
в космическом диктанте

11 АПРЕЛЯ впервые пройдет
Всероссийский космический
диктант, приуроченный к празд-
нованию 60-летнего юбилея по-
лета в космос Юрия Гагарина.
Написать диктант можно как на
очной площадке, так и из дома.

В Мегионе местом проведения
акции станет Дворец искусств, на
базе которого будет организова-
на трансляция прямого эфира с
главной очной площадки диктан-
та - центра "Космонавтика и
авиация" на ВДНХ. Мероприятие
начнется в воскресенье, в 12:00.

Написать диктант в формате
онлайн можно на следующих ре-
сурсах:

- официальный сайт ВДНХ
(https://vdnh.ru/);

- официальный сайт центра
"Космонавтика и авиация" на
ВДНХ (http://cosmos.vdnh.ru/);

- группа #ВКосмосе (https://
vk.com/space) в социальной сети
"ВКонтакте".

Перед стартом трансляции ее
нужно будет открыть на любом
цифровом устройстве, подклю-
ченном к интернету, указать свои

контактные данные, вписать отве-
ты на вопросы, а по окончании
диктанта нажать кнопку "Отпра-
вить".

Первый Всероссийский косми-
ческий диктант будет состоять из
30 вопросов, охватывающих раз-
ные сферы космических знаний:
биография легенд отечественной
космонавтики, жизнь и работа на
орбите, исследования планет и
многое другое. Сложность вопро-
сов рассчитана на участников от 12
лет. Для ответа на каждый вопрос
будет даваться одна минута. Воп-
росы озвучат известные космо-
навты и деятели культуры.

По итогам диктанта будут выб-
раны 100 победителей - их опре-
делит электронная система по
двум критериям: количество пра-
вильных ответов и время отправ-
ки анкеты. То есть, при равенстве
баллов преимущество будут иметь
те, чьи анкеты получены раньше.
Победители получат ценные при-
зы от Госкорпорации "Роскосмос".

Управление
общественных связей
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Об особенностях выборов - 2021

В МЕГИОНЕ в рамках правового просвещения со-
стоялись встречи горожан с гостем из Москвы - Андре-
ем Худолеевым, который является экспертом Россий-
ского центра обучения избирательным технологиям при
ЦИК РФ, ответственным секретарем Комиссии по воп-
росам информационного сопровождения государ-
ственной национальной политики Совета при Президен-
те РФ по межнациональным отношениям.

"Выборы в России: особенности текущего момента"
- такова основная тема цикла мероприятий, направлен-
ных на стимулирование избирательной активности в Ме-
гионе в 2021 году.

В течение двух дней, 5 и 6 апреля, Андрей Николае-
вич, по приглашению Территориальной избирательной
комиссии Мегиона, общался с разными категориями го-
рожан: с общественниками, со старшеклассниками об-
щеобразовательных учреждений, с работающей моло-
дежью. Во время встреч, которые  проходили в инте-
рактивном формате,   внимание участников акцентиро-
валось на проблемах межсекторного взаимодействия,
информационных провокациях и дискредитации изби-
рательного процесса. Эксперт рассказывал об этом
очень ярко, живо, убедительно, используя  конкретные
примеры из своего богатого политического опыта. Осо-
бое внимание Андрей Николаевич уделил работе с мо-
лодежью, которая, по его словам, не готова сегодня
взять ответственность за страну, но считает, что в на-
шей стране всё плохо и ничего для них, молодых, не де-
лается.

- При этом ни один из молодых людей, с которыми я
встречался в Мегионе, не знает, что в прошлом году был
принят Закон о молодежи. Они говорят о том, что не
могут реализовать себя "в этой стране", как выразился
кто-то из ребят, но при этом никто не пытается принять
участие в грантовых конкурсах для школьников, в кото-
рых можно участвовать с 14 лет и получить до 2,5 мил-
лионов рублей себе на учебу. С молодежью надо рабо-
тать, доводить до них информацию о тех возможностях,

которые открыты перед ними, - уверен Андрей Худоле-
ев.

Лично для него, как эксперта, такие мероприятия - это
не только возможность донести информацию, но и полу-
чить некую обратную связь, которая дает представление
о процессах, происходящих в городе.

На встрече с руководителями муниципальных учреж-
дений и структурных подразделений администрации го-
рода глава Мегиона Олег Дейнека дал оценку этой двух-
дневной работе, обозначив важность проводимых ме-
роприятий.

- В сентябре текущего года всем нам предстоит при-
нять участие в тройных выборах, которые будут прохо-
дить на нашей территории, - проголосовать за кандида-
тов в окружную и областную Думы и избрать депутатов
Государственной Думы, - напомнил присутствующим
Олег Александрович. - Выборы в Государственную Думу
я считаю не менее важными, чем выборы Президента
страны, поскольку это выборы в законодательный орган
власти. Все законы, по которым живет страна, принима-
ются именно Государственной Думой. И поэтому мы дол-
жны приложить максимум усилий, чтобы эти выборы со-
стоялись, чтобы мы выбрали самых достойных, а для это-
го нужно в своих коллективах вести подробную разъяс-
нительную работу: ведь сегодня появились новшества и
в самом избирательном процессе, и в подходе к выбо-
рам. И в этом нужно уметь разбираться.

Как раз этому и учит Андрей Худолеев - умению "от-
делять зерна от плевел", отличать правду от лжи, проти-
востоять тем силам, которые в предвыборной борьбе
пытаются манипулировать сознанием людей, стараясь
повлиять на такой важный политический процесс, как вы-
боры.

- А лучший способ "раскачать" ситуацию - поставить
под сомнение законность власти, а, следовательно, и
законность выборов, - уверен Андрей Николаевич. - За-
чем это делается? Чтобы внушить нам: власть незакон-
ная, от людей ничто не зависит, честного выбора у нас
нет, а, значит, не надо ходить на избирательные участки.
И предложат альтернативу - голосование на интернет-
платформе, которая будет находиться где-то за преде-
лами России… И вот тут повлиять на ход выборов, дей-
ствительно, никто из вас не сможет ни в качестве наблю-
дателя, ни в качестве избирателя.

Поэтому необходимо, чтобы власть была максималь-
но доступной, прозрачной и открытой.

Двухдневный тренинг Андрея Худолеева завершил-
ся 6 апреля встречей с членами участковых избиратель-
ных комиссий. В МФЦ для них состоялась презентация
программ и проектов Российского центра обучения из-
бирательным технологиям при ЦИК РФ.

ИА "Мегионские новости"

ÏÐÀÂÎÂÎÅ ÏÐÎÑÂÅÙÅÍÈÅ
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Воспитание
посредством культуры
В СРЕДУ, 7 апреля, во Дворце

искусств состоялось первое в этом
году рабочее заседание "круглого
стола" на тему "Формы и методы
работы учреждений культуры с не-
совершеннолетними и семьями,
находящимися в социально опас-
ном положении (СОП)". На мероп-
риятии, организатором которого
выступили отдел культуры админи-
страции города и отдел по обеспе-
чению деятельности муниципаль-
ной комиссии по делам несовер-
шеннолетних, присутствовали
представители отдела воспита-
тельной работы и дополнительно-
го образования департамента мо-
лодежной политики, социальные
педагоги образовательных учреж-
дений, работники Центра соци-
ального обслуживания населения,
сотрудники всех учреждений куль-
туры города и поселка Высокий.

Открывая заседание, началь-
ник отдела по обеспечению дея-
тельности муниципальной комис-
сии по делам несовершеннолет-
них Константин Мозоленко под-
черкнул, что главная задача этого
межведомственного мероприятия
- наладить совместную работу, ис-
пользуя ресурсы учреждений куль-
туры для воспитания несовершен-
нолетних, находящихся в социаль-
но опасном положении, и скоорди-
нировать планы по обмену инфор-
мацией.

- Культура имеет большое зна-
чение в формировании семейных
ценностей, и все наши усилия дол-
жны быть точечно сконцентриро-
ваны на каждом ребенке, поэтому
так важно отработать межведом-
ственное взаимодействие, - под-
держала его выступление началь-
ник отдела культуры Лариса Лала-
янц.

Присутствующие выслушали
подробный доклад "О формах и
методах работы учреждений куль-
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Пора Отечеству
служить

В ВОЕННОМ комиссариате
Мегиона организована работа те-
лефонной "горячей линии" по воп-
росам, связанным с организацией
и проведением призыва граждан
на военную службу в связи с нача-
лом весенней призывной кампа-
нии 2021 года.

Обращения принимаются в
рабочие дни с 8:30 до 18:00 по те-
лефону: (34643) 2-11-60. Также по
интересующим вопросам можно
проконсультироваться в военном
комиссариате Ханты-Мансийско-
го автономного округа - Югры. Те-
лефоны: (3467) 39-70-21, 39-70-
30.

Напомним, что весенняя при-
зывная кампания в России нача-
лась 1 апреля и продлится до 15
июля. По сведениям военного ко-
миссариата Мегиона, в этот пери-
од на службу в ряды Вооруженных
Сил отправятся около полусотни
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ШЕСТЬ "золотых", четыре "се-
ребряных" и три "бронзовых" - та-
кими результатами для мегионских
спортсменов завершилось трёх-
дневное открытое Первенство по
фигурному катанию на призы го-
родской общественной спортивной
организации "Северная лига".

Мальчики и девочки соревно-
вались в разных возрастных кате-
гориях и группах: юные фигуристы,
юношеские и спортивные разряды,
кандидаты в мастера спорта и ма-
стера. "Золото" нашей команде
принесли: юные фигуристки Ната-
лья Лыс и Анна Семинская, Амир
Саматов (3-й юношеский разряд),
Екатерина Прокопчук (2-й юношес-
кий разряд), Алёна Куринских и Ва-
силиса Букарева (каждой присво-
ен 3-й юношеский разряд). На вто-
рую ступень пьедестала почёта
поднялись Екатерина Иванова (2-й
юношеский разряд), Виктория
Анисимова (3-й спортивный раз-
ряд), Артём Суминов (2-й спортив-
ный разряд) и Ксения Сёмкина (ма-
стер спорта). На третью - юная фи-
гуристка Ульяна Куринских, Дарья
Германова (кандидат в мастера
спорта) и Мирослава Лозовцева (3-
й спортивный разряд).

- Для меня нет лучше награды,
чем видеть своих воспитанников
на пьедестале, - поделилась тре-
нер Татьяна Сёмкина. - Особенно
радует, что отсутствие соревнова-
ний в прошлом году из-за панде-
мии, не отразилось на подготовке

ребят. Конечно же, чтобы спорт-
смены не теряли форму, мы про-
водили дистанционные занятия.
Но всё же, выйти на лёд после пе-
рерыва не так просто. Поэтому я
очень рада, что наши фигуристы
справились со своими программа-
ми. И оценки судейской бригады,
в состав которой вошли предста-
вители школ фигурного катания из
Югры, Тюменской области и Ека-
теринбурга, - лучшее тому под-
тверждение.

Судьи отметили высокий уро-
вень организации соревнований.

Лучший инновационный продукт

ИННОВАЦИОННАЯ разработ-
ка "Славнефть-Мегионнефтегаза",
помогающая эффективно осваи-
вать трудноизвлекаемые запасы,
признана одной из лучших в оте-
чественном ТЭКе.

Внедренный на предприятии
способ повышения продуктивности
скважин вошел в число победите-
лей VII Всероссийского конкурса
"Новая идея", состоявшегося под
эгидой Минэнерго РФ и направлен-
ного на выявление инициативной и
талантливой молодежи, стимулиро-
вание научно-исследовательской и
проектной деятельности в топлив-
но-энергетическом комплексе.

Технология, разработанная
молодыми специалистами "Меги-

оннефтегаза", была представлена
в номинации "Лучший инноваци-
онный продукт" в секции "Разра-
ботка и эксплуатация нефтяных,
газовых и угольных месторожде-
ний". Предложенный способ по-
зволяет проводить повторный
многостадийный гидроразрыв
пласта (МГРП) в горизонтальных
скважинах значительно быстрее,
чем при традиционном подходе, и
практически без ограничений по
глубине. При этом затраты сокра-
щаются в 2-2,5 раза, а продуктив-
ность скважин возрастает на 25-
30%. Технология может приме-
няться в том числе при освоении
трудноизвлекаемых запасов ачи-
мовской толщи и баженовской
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свиты. В 2020 году уникальность
разработки подтверждена патен-
том на изобретение.

"Стремление к технологичес-
кому лидерству всегда было при-
суще мегионским нефтяникам.
Новаторский взгляд на стандар-
тные, привычные производ-
ственные операции позволяет
находить дополнительные ре-
зервы для повышения экономи-
ческой эффективности, про-
мышленной и экологической бе-
зопасности. Особенно ценно, что
в этот процесс активно включа-
ется молодежь. Это укрепляет
нашу уверенность в том, что все
стратегические цели будут дос-
тигнуты", - отметил генеральный
директор "Славнефть-Мегион-
нефтегаза" Михаил Черевко.

Систематическое внедрение
инноваций - одно из важнейших
направлений развития компа-
нии. В 2020 году в "Мегионнеф-
тегазе" успешно опробован ряд
новых разработок в разных сфе-
рах. В их числе технология, ко-
торая позволяет разделять во-
донефтяную эмульсию на нефть
и воду под воздействием ульт-
развуковых волн прямо в трубо-
проводе, без использования ре-
зервуаров. Также предприятие
стало площадкой для создания
и испытаний прототипа нового
цифрового продукта, который
помогает снизить затраты на ре-
монт скважин и повысить безо-
пасность выполняемых опера-
ций.

туры с несовершеннолетними и
семьями, находящимися в СОП",
с которым выступила специалист
по методике клубной работы
Дворца искусств Наталья Лукма-
нова. В этом докладе подробно,
в цифрах и фактах, были отраже-
ны все мероприятия, которые в
этом направлении осуществляет
каждое из шести учреждений
культуры. Перечислять эти ме-
роприятия не имеет смысла, так
как их множество. Только на базе
Дворца искусств работает 39
клубных формирований, 15 из ко-
торых - детско-юношеские. Свои
программы работы с семьями и
детьми, находящимися в СОП,
есть и у библиотек Центральной
библиотечной системы, и у ДК
"Сибирь" Высокого, и у Экоцент-
ра - это летние творческие пло-
щадки, дни бесплатного посеще-
ния выставок, мастер-классы,
концерты, экскурсии и многое
другое.

Своим опытом взаимодей-
ствия с учреждениями культуры
поделились представители обра-
зовательных учреждений (в час-
тности, Мегионского политехни-
ческого колледжа, детского сада
"Рябинка", школы №3 им. И.И.
Рынкового).

- Хочется поблагодарить уч-
реждения культуры за их актив-
ную работу в условиях пандемии,
- высказала свое мнение Людми-
ла Печенина, социальный педагог
детского сада "Умка". - В это
трудное время, когда дети не по-
сещали детские сады, и нам при-
ходилось работать с ними и ро-
дителями на расстоянии, учреж-
дения культуры проводили он-
лайн множество всевозможных
конкурсов, игр, викторин, мас-
тер-классов, которые мы в свою
очередь предлагали нашим вос-
питанникам и в которых с удо-
вольствием участвовали и дети, и
родители. Это была огромная по-
мощь со стороны учреждений
культуры!

Как сделать работу еще про-
дуктивнее и эффективнее, что
предпринять, чтобы информация
о проводимых мероприятиях до-
ходила до каждой семьи, до каж-
дого ребенка и при этом не дуб-
лировать работу друг друга, а так-
же другие важные моменты меж-
ведомственного взаимодействия
обсуждали участники "круглого
стола".

мегионских ребят соответствую-
щего возраста, не имеющих ме-
дицинских противопоказаний.

В соответствии с приказом
министра обороны РФ в услови-
ях распространения коронави-
русной инфекции, все меропри-
ятия по призыву и организации
прохождения обязательной мед-
комиссии проводятся в особом
режиме с соблюдением правил
ковид-безопасности.

Как сообщил главный врач
бюджетного учреждения ХМАО-
Югры "Мегионская городская
больница" Иван Чечиков, при
прохождении призывниками ме-
дицинской комиссии соблюда-
ются все меры предосторожнос-
ти, включая обязательный масоч-
ный режим. Перед отправкой на
службу каждого новобранца про-
тестируют на наличие коронави-
руса.

"Горячий" лёд

Победители и призёры Первен-
ства получили награды. Кроме
того, всем 187-и спортсменам,
прибывшим из Тюмени, Тоболь-
ска, Нового Уренгоя, Сургута и
других городов, вручили памят-
ные призы. По словам прези-
дента "Северной лиги" Сергея
Анисимова, организация и да-
лее планирует поддерживать
развитие фигурного катания в
Мегионе.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

"10 000 шагов к жизни"
4 АПРЕЛЯ 2021 года в городе

Мегионе на городской площади
был дан старт Всероссийской ак-
ции "10 000 шагов к жизни".

В мероприятии приняли учас-
тие самые активные жители наше-
го города - работники дошкольных
образовательных организаций го-
рода, воспитанники спортивной
школы "Вымпел" с родителями.

ÀÊÖÈß

"10 000 шагов к жизни" у учас-
тников начались с разминки, а пос-
ле они прошли по маршруту "Ле-
чебно-диагностический центр
"Здоровье" - Сквер в честь добы-
чи 500-миллионной тонны нефти -
мемориальный комплекс "Аллея
славы".

Напомним, что в России акция
проводится с 2015 года. Она попу-

ляризирует рекомендацию Все-
мирной организации здравоохра-
нения проходить каждый день до
10 тысяч шагов, чтобы поддержи-
вать необходимый минимум фи-
зической активности. Главная пло-
щадка в этом году - ВДНХ в Моск-
ве. На этот раз акцию приурочили
ко Всемирному дню здоровья,
ежегодно отмечаемому 7 апреля.

"ÊÐÓÃËÛÉ ÑÒÎË"

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА
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"СЛАВНЕФТЬ-МЕГИОННЕФТЕГАЗ"
- надежный партнер региональных и му-
ниципальных властей в реализации про-
ектов, направленных на повышение каче-
ства жизни югорчан. В период пандемии
предприятие в очередной раз продемон-
стрировало высокую социальную ответ-
ственность - на борьбу с коронавирусом
и поддержку здравоохранения выделило
более 20 млн рублей. "Славнефть-Меги-
оннефтегаз" передал городской больни-
це комплектующие для аппаратов ИВЛ,
лабораторное оборудование, лекар-
ственные препараты, крупную партию за-
щитных масок, респираторов, антисепти-
ческих и дезинфицирующих средств.
Компания профинансировала приобрете-
ние и установку в образовательных,

Спасибо всем за добрые дела!
ÄÅÍÜ ÌÅÖÅÍÀÒÀ È ÁËÀÃÎÒÂÎÐÈÒÅËß

13 апреля - День мецената и благотворителя.
Эта дата - ещё один повод для того, чтобы сказать
"спасибо" людям, вкладывающим силы, время и
деньги в культурные и социальные проекты. Как

показала пандемия, мегионцев, готовых безвозмездно
творить добро, очень много. В числе благотворителей

и крупные предприятия, и предприниматели,
и отдельные горожане, оказывающие посильную

помощь тем, кто в ней нуждается.

спортивных учреждениях, а также во Двор-
це искусств Мегиона современных бескон-
тактных постов термометрии. Предприятие
оказало помощь и окружной клинической
больнице, на базе которой развернут гос-
питаль для лечения пациентов с COVID-19.
Действия "Мегионнефтегаза" по борьбе с
распространением инфекции неоднократ-
но получали высокую оценку со стороны ру-
ководства округа.

Параллельно с антиковидными мероп-
риятиями предприятие продолжило под-
держку деятельности поискового отряда,
профинансировало строительство ново-
годних городков в Мегионе и Высоком, со-
действовало реализации других социально
значимых проектов и программ.

НЕСМОТРЯ на то, что бизнес в период
пандемии оказался в трудной ситуации,
мегионские предприниматели старались
оказать помощь нуждающимся. Так, они
передали для инфекционного отделения
больницы защитные костюмы и очки, мас-
ки и другие необходимые средства. Помо-
гали и людям, оказавшимся в трудной жиз-
ненной ситуации. К примеру, торговая ком-
пания "Купец и К" предоставила 862 про-
дуктовых набора одиноко проживающим
неработающим гражданам от 65 лет и стар-
ше, находящимся на самоизоляции из-за
COVID-19. Волонтёры и сотрудники комп-
лексного центра социального обслужива-
ния населения доставили их адресатам.

"Купец и К", "Союзсервис", нотариус
Вера Бобровская, аптека №246, "Топ фиш",
"Каспий", ИП Зарипов… Список благодари-
телей насчитывает более десятка предста-
вителей бизнес-сообщества Мегиона. Не-
сомненно, что каждый их подарок оказался
ценным, независимо от его стоимости. А
она иногда оказывалась довольно высокой.
Как, к примеру, у переносных холодильни-
ков для транспортировки и хранения вак-
цины от коронавируса, приобретённых для
горбольницы "Регионсервиснефтью".

Считается, что предприниматели -
люди, у которых "своё дело". Но в сложный
для всех период представители бизнеса в
очередной раз подтвердили, что есть у них
дело и до проблем других людей.

ДЛЯ того, чтобы перечислить всех го-
рожан, кто в пандемию не остался равно-
душным к проблемам других, понадобится
не одна газетная страница. Каждый месяц
в Мегионе и Высоком организовывались
благотворительные акции, активную дея-
тельность развили волонтёры.

Приведём лишь несколько примеров. В
первые месяцы пандемии жители Высоко-
го по инициативе Общественного совета
посёлка собрали для нуждающихся "Корзи-
ны добра", а волонтёры мегионского отде-

ления гуманитарного корпуса совместно с
работниками комплексного центра соци-
ального обслуживания населения - "Короб-
ки добра". В июле неравнодушные мегион-
цы передали пакеты с канцелярией, мою-
щими средствами, предметами гигиены,
игрушками и угощениями детям, которые
находятся на лечении в онкологическом
отделении Нижневартовской окружной дет-
ской больницы. В августе горожане помо-
гали семьям, испытывающим материаль-
ные трудности, собрать детей в школу. В
сентябре Приход храма великой княгини
Елизаветы провёл благотворительную ак-
цию-ярмарку "Дари добро", направленную
на сбор пожертвований для нуждающихся
категорий населения города. А под Новый
год добровольцы организовали "Ёлку доб-
ра". Благодаря неравнодушным горожанам
исполнились мечты 260 юных мегионцев.

Все эти поступки в очередной раз под-
тверждают, что в Мегионе живут люди, от-
личающиеся широтой души, великодушием
и щедростью. Судя по тому, как они дей-
ствуют в сложный для всех период, мир и
вправду спасёт доброта.

ЖИТЕЛИ Мегиона - люди благодарные.
В адрес благотворителей не раз звучали
добрые слова от тех, кто получил помощь и
поддержку в трудной ситуации. 13 апреля -
еще один повод сказать им всем: "Огром-
ное спасибо!"

- От имени всех горожан и от себя лич-
но выражаю искреннюю благодарность
всем благотворителям. Это люди с огром-
ным чувством сострадания, сопричастнос-
ти, ответственности и доброты, - говорит
глава Мегиона Олег Дейнека. - Благотвори-
тельность - это показатель цивилизованно-
сти и нравственности гражданского обще-
ства. Без неё сложно было бы реализовать
многие инициативы в сфере культуры, на-
уки, образования, здравоохранения. Такие
ценности, как милосердие, щедрость и ве-
ликодушие приобретают особое значение
в трудные моменты жизни. Период, связан-
ный с пандемией, - одна из экстремальных
ситуаций. Все вместе мы сдавали самый
главный экзамен - на человечность и гуман-
ность. Считаю, что мегионцы достойно
справляются с этим испытанием. И в пер-

вых рядах те, кто добрыми делами помога-
ет остальным. Их поддержку невозможно
переоценить, она очень нужная, актуальная
и своевременная. Сердечное спасибо всем
неравнодушным людям: и тем, кто оказы-
вает помощь на постоянной основе, реали-
зуя масштабные программы благотвори-
тельности, и тем, кто хоть раз постарался
изменить чью-то судьбу добровольными
пожертвованиями. Пусть добро вернётся
вам сторицей!

Не нефтью единой

Бизнес в помощь

По доброте душевной

Искренне благодарю

Фонды во благо

НАЗВАНИЕ Мегионского фонда соци-
альных проектов и программ "Меценат"
говорит само за себя. В первые же дни
пандемии фонд совместно со Сбербан-
ком, "Макси+" и волонтёрами оказал ад-
ресную помощь жильцам закрытого на
карантин дома по ул. Заречной, 15. Набо-
ры из продуктов и товаров первой необ-
ходимости получили 50 семей изолиро-
ванного дома. Продолжая участвовать в
благотворительных акциях, активисты
фонда решили консолидировать усилия
людей, готовых прийти на помощь тем,
кто в ней нуждается. Осенью 2020 года на
базе "Мецената" создан ресурсный центр
развития добровольчества, призванный
координировать деятельность волонтё-
ров, оказывать им информационную и
консультационную поддержку, разъяснять
горожанам механизмы получения мер
социальной поддержки. Активная дея-
тельность фонда отмечена благодарнос-
тью губернатора Югры Натальи Комаро-
вой.

Значимую помощь мегионцам в пери-
од пандемии оказал и Фонд местных со-
обществ "Мы вместе", учрежденный де-
путатом Думы ХМАО-Югры Алексеем Ан-
дреевым. На счету фонда несколько бла-

готворительных акций "Твори добро", на-
правленных на поддержку горожан, попав-
ших в трудную жизненную ситуацию. Сот-
ни мегионцев, нуждающихся в помощи, по-
лучили продуктовые наборы, теплые вещи,
и даже детские карнавальные костюмы и
сладкие подарки к новогодним праздникам.
А в результате другой акции - "Собери ре-
бенка в школу", приуроченной к началу
учебного года, была оказана поддержка 40
мегионским семьям.

Фонд помогал горожанам решать воп-
росы юридического характера, участвовал
в благоустройстве улиц и дворов, внёс ве-
сомый вклад в строительство "Аллеи сла-
вы". Его учредитель, Алексей Андреев, ока-
зал поддержку в реализации образователь-
ных и культурных проектов. К примеру, из
депутатского фонда были выделены 255
тыс. рублей для "Регионального историко-
культурного и экологического центра". Ещё
300 тыс. рублей направлено в детский сад
"Золотая рыбка" на приобретение кабине-
та "Коррекция зрения".

Материалы полосы подготовила Ирина БОЙКО
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Питание школьников: больше мяса, меньше каш
ÐÅÉÄ

6 апреля состоялся внеплановый
рейд по проверке организации пита�
ния в общеобразовательных учрежде�
ниях города. В состав комиссии вош�
ли представители администрации го�
рода, директора школ, члены Обще�
ственного совета в сфере культуры,
образования и молодёжной политики,
и школьного родительского комитета.
Были приглашены и представители
СМИ. В этот день комиссия побывала
в школах №1 и №9, чтобы проверить
качество питания, соответствие блюд
заявленному меню, технологию при�
готовления пищи и так далее.

� МЫ ХОТЕЛИ посмотреть, чем сегодня
кормят детей, поскольку с 1 марта увеличилась
сумма, выделяемая в качестве меры социальной
поддержки на питание школьников 5�11 клас�
сов: если раньше она составляла 30 рублей в
день на каждого обучающегося, то сейчас � 54
рубля. На питание учащихся начальных классов
выделяется 67 рублей, и 168 рублей, � на двух�
разовое питание детей, относящихся к льготным
категориям, � пояснила Диана Романова, на�
чальник отдела развития и безопасности обра�
зовательной сети департамента образования и
молодежной политики города Мегиона.

В соответствии с новым СанПиНом, вве�
денным с 1 января, главный контроль по орга�
низации питания в школах осуществляет не�
посредственно руководитель образователь�
ного учреждения совместно с поставщиком
услуг горячего питания. В школе №1 и №9 та�
ким поставщиком является муниципальное
унитарное предприятие "Комбинат питания".

В этот день повара комбината приготови�
ли для учащихся 1�4 классов гуляш из говядины,
макароны, свежий огурец и чай с лимоном. Для
старшеклассников и учащихся среднего звена
� шницель из свинины с макаронами и какао.

� Мне нравится, как кормят в школе, � гово�
рит первоклассница Маша, с аппетитом по�
едая гуляш. � Мясо вкусное, а я люблю мясо,
особенно котлеты.

� В связи с тем, что увеличили сумму на
питание, рацион стал гораздо разнообразнее:
уменьшилось количество каш, но стало боль�
ше мясных блюд, овощей, фруктов. Блюда у

нас меняются ежедневно, повторяемость �
один раз в две недели, � прокомментировал
Максим Ярухин, заведующий столовой школы
№1. � Меню ежедневно размещается на сай�
тах школы и нашего комбината питания: мож�
но в любой момент зайти и посмотреть.

Надо отметить, что в школе №1 проверка
питания осуществляется ежедневно. За пита�
ние учащихся отвечает социальный педагог, а
кроме того, здесь существует бракеражная ко�
миссия учреждения, которая ежедневно конт�
ролирует соблюдение санитарно�гигиеничес�
ких норм при доставке и разгрузке продуктов
питания, условия их хранения, следит за выпус�
ком и качеством готовых блюд. В состав браке�
ражной комиссии входят руководство образо�
вательного учреждения, представители комби�
ната питания и школьный фельдшер.

� Контроль питания достаточно жесткий, �
говорит директор школы №1 Александр Петря�
ев. � Качеству питания мы  всегда уделяли боль�
шое внимание, потому что от этого зависит здо�
ровье детей. Бракеражная комиссия определя�
ет качество блюд по вкусу, цвету и запаху, и если
возникают какие�то сомнения, то конечно, эти
блюда детям не раздаем.

Никаких замечаний по качеству питания у
членов комиссии не возникло, за исключением
одного: пока накрывали столы, макароны на
тарелках успели слегка остыть. Но эту пробле�

му пока решить невозможно: ведь одновремен�
но в столовой завтракали около 150 детей, а на
следующей перемене их будет еще больше.

� Выход только один: покупать для школь�
ной столовой диспенсеры для подогрева та�
релок, чтобы блюдо дольше оставалось горя�
чим. Но это � дорогостоящее оборудование, к
тому же в один диспенсер вмещается не боль�
ше 50 тарелок, � говорит председатель город�
ского Общественного совета Лина Саяхова. �
Но, как мы сегодня могли заметить, органо�
лептические показатели хорошие: еда выгля�
дит аппетитно, детям вкусно. А если  кто�то не
доел, то только потому, что он уже успел по�
завтракать дома, либо ребенок просто сам
мало ест.

� Если ребенок плохо ест дома, то его и в
школе не заставишь, я по своему внуку знаю, �
говорит член родительского общешкольного
комитета Альбина Хаибрахманова. � Роди�
тельский комитет каждый месяц проверяет
питание детей � меню, рацион, порции взве�
шиваем… Никогда никаких замечаний не было,
нас всё устраивает.

Во второй половине дня комиссия по пита�
нию побывала в школе №9. Нарушений по ре�
зультатам проверки также не выявлено.

 Работа по предоставлению услуг горяче�
го питания обучающимся признана удовлет�
ворительной.

ÁÎËÜØÀß
ÏÅÐÅÌÅÍÀ

За успехи в учёбе
2 АПРЕЛЯ глава города Олег Дейнека

поздравил финалиста первого сезона
Всероссийского конкурса "Большая пере�
мена" Романа Литвинцева с достигнуты�
ми успехами в творческом состязании, а
также поблагодарил его родителей Дмит�
рия Александровича и Елену Викторовну
за оказываемую сыну поддержку в его
стремлении повышать интеллектуальный
и творческий потенциал.

Мероприятие прошло в школе №9, в
которой учится Роман.

� Конкурс "Большая перемена" � это
ответственное мероприятие, которое
может помочь сделать большой шаг в
будущее всем школьникам и студентам
колледжей, это шанс показать себя и
свои творческие способности на всерос�
сийском уровне. Достигнутый Романом
результат � пример для всех мегионс�
ких ребят, которые все еще в раздумь�
ях, принимать ли участие во втором се�
зоне всероссийского проекта, который
уже стартовал. Уверен, что благодаря
таким целеустремленным и талантли�
вым ребятам, как Роман, наш край и
страна будут процветать. Огромное спа�
сибо родителям за личный вклад в ус�
пехи сына, � отметил глава города и вру�
чил заслуженные награды и цветы.

Олег Дейнека также поздравил уча�
щихся школы, ставших победителями и
призерами регионального этапа Все�
российской олимпиады школьников в
2020�2021 году. В этом учебном году 6
мегионских школьников показали отлич�
ные результаты на окружном уровне. Это:

1. Брецлавская Наталья Викторов�
на, обучающаяся 11 класса МАОУ "СОШ
№9", победитель (1 место) региональ�
ного этапа Олимпиады по основам бе�
зопасности жизнедеятельности;

2. Киселева Анастасия Александров�
на, обучающаяся 10 класса МАОУ "СОШ
№9", победитель (1 место) региональ�
ного этапа Олимпиады по праву;

3. Останин Роман Олегович, обучаю�
щийся 11 класса МАОУ "СОШ №9", по�
бедитель (1 место) регионального этапа
Олимпиады по физической культуре;

4. Иванова Виктория Антоновна, обу�
чающаяся 9 класса МАОУ №5 "Гимна�
зия", призёр (2 место) регионального
этапа Олимпиады по обществознанию;

5. Клименкова Арина Викторовна,
обучающаяся 10 класса МАОУ "СОШ
№9", призёр (3 место) регионального
этапа Олимпиады по основам безопас�
ности жизнедеятельности;

6. Даминева Кристина Ильдаровна,
обучающаяся 10 класса МАОУ "СОШ
№9", призёр (3 место) регионального
этапа Олимпиады по праву.

Торжественное чествование школь�
ников в Мегионе состоится после того,
как будут подведены итоги Всероссий�
ской олимпиады и в адрес победите�
лей и призеров направлены дипломы и
награды. А пока глава города поздра�
вил учащихся школы №9, которая по
числу призовых наград стала лидером
среди образовательных учреждений
города, с успешным участием в муни�
ципальном и региональном этапах Все�
российской олимпиады и пожелал
удачи в дальнейшей учебе и интеллек�
туальных состязаниях.

� В региональном этапе участвова�
ли 60 мегионцев. По поручению губер�
натора Югры Натальи Владимировны
Комаровой и от себя лично поздравляю
всех наших участников, победителей и
призеров, родителей и педагогические
коллективы школ с достигнутыми резуль�
татами на прошедших этапах Олимпиа�
ды. Спасибо всем за проявленное упор�
ство, знания и стремление быть в чис�
ле лучших.

Управление
общественных связей

Юные шахматисты на “Белой ладье”

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

ОСНОВНАЯ цель турнира � популяризация
шахмат среди школьников, выявление способ�
ных юных шахматистов и повышение их
спортивной квалификации.

Организаторами турнира являются Рос�
сийская шахматная федерация и Министер�
ство спорта Российской Федерации при под�
держке Министерства образования и науки
РФ.

Соревнования проводятся в четыре этапа:
школьный, муниципальный, региональный и
финальный.

В муниципальном этапе соревнований
принимали участие 8 команд из школ города и
посёлка Высокий. Причем, две команды пред�
ставила школа №5 "Гимназия". В каждой ко�
манде по 4 участника � победители и призеры
школьного этапа соревнований �  всего 32
юных шахматиста в возрасте до 14 лет.

Многие из ребят занимаются шахматами
несколько лет, и раньше уже участвовали в тур�
нире "Белая ладья", поскольку в нашем городе
он проходит в пятый раз, и трижды мегионские

В течение двух дней, 2 и 3 апреля, в Мегионе на базе школы №5 "Гимназия"
проходил муниципальный этап всероссийского шахматного турнира "Белая ла�
дья" среди учащихся общеобразовательных учреждений.

шахматисты принимали участие в региональ�
ном этапе состязаний. Среди них � семикласс�
ники�гимназисты Эльдар Ниясбаев и Макар Ели�
заров.

� В "Белой ладье" я участвовал три раза. В
2019 году был призером муниципального эта�
па, занял третье место и стал участником ок�
ружных соревнований, � рассказывает Эльдар
Ниясбаев. � А вообще, я часто выигрываю.
Шахматы � это интеллектуальный спорт, и мне
нравится использовать свой интеллект в этой
игре.

� Шахматами я занимаюсь со второго клас�
са, и это помогает мне в моей проектной дея�
тельности, потому что в проектировании нуж�
но уметь все просчитывать на несколько ходов
вперед, а этому как раз и учат шахматы, � счи�
тает Макар Елизаров, призер конкурса про�
шлых лет, трижды участвовавший в региональ�
ных состязаниях.

Шестиклассник школы №6 Максим Хари�
тонов также дважды был участником муници�
пального этапа турнира "Белая ладья", и счи�

тает, что шахматы � это не только умная, но и
веселая игра, которая развивает творческую
фантазию.

По итогам муниципального этапа турнира
обладателем кубка победителя стали обе ко�
манды школы №5 "Гимназия". Надо отметить,
что гимназисты, которых тренирует Инна Ива�
новна Журавская, уже в третий раз становятся
победителями муниципального этапа "Белой
ладьи" и выходят на региональный уровень.

� Дети у нас очень одаренные: есть среди
них такие, кто играет в шахматы с детского
сада. И мы надеемся, что кто�нибудь из них
однажды обязательно станет победителем не
только муниципального, но и регионального,
и российского этапов, а в перспективе, воз�
можно, выйдет и на международный уровень,
� уверена главный судья соревнований и игра�
ющий тренер Инна Журавская.

Команда школы №5 "Гимназия" представит
Мегион на окружном этапе шахматных сорев�
нований "Белая ладья", который будет прохо�
дить в онлайн формате с 12 по 15 апреля 2021
года.

На втором месте находится команда юных
шахматистов из школы №4 и на третьем � ко�
манда школы №2 г. Мегиона.

В личном зачете лучшие результаты пока�
зали: на первой доске � Михаил Моисеев (шко�
ла №9), на второй � Эльдар Ниясбаев (школа
№5), на третьей � Михаил Гуноев (школа №2),
на четвертой доске � Ева Марусенко (школа
№5). Эти ребята заняли первое место.

На втором месте � гимназисты Субхан Год�
жаев (он играл на первой доске), Махир Год�
жаев (вторая доска), Михаил Савинов (третья
доска) и учащаяся школы №2 Алиса Ибраги�
мова (четвертая доска).

На третьем месте � юные шахматисты, иг�
равшие на досках с первой по четвертую соот�
ветственно: Макар Елизаров из школы�гимна�
зии, учащиеся школы №4 Кирилл Кануткин и
Максим Лукманов, гимназистка Айжана Эсе�
наманова.

Поздравляем всех призёров и победите�
лей, и желаем ребятам новых побед на шах�
матной доске!

ÒÓÐÍÈÐ
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Экзамен сдают родителиУЧАСТНИКАМИ процесса, имитирую�
щего реальную сдачу экзамена для выпус�
кников, стали также представители обще�
ственности и журналисты.

� Ежегодно члены общественного совета
присутствуют на демонстрационном экзаме�
не в качестве наблюдателей за процедурой
его проведения, но сегодня я решила попро�
бовать себя в роли выпускника и тоже вы�
полнить экзаменационные задания, чтобы
посмотреть, насколько глубока эта проверка
знаний, которая влияет не только на получе�
ние школьного аттестата, но и на поступле�
ние в вуз, � сказала председатель Обще�
ственного совета по культуре, образованию
и молодёжной политике Лина Саяхова.

Многие из родителей пришли на эк�
замен, потому что не имеют представле�
ния о том, как проходит ЕГЭ.

� В советские времена, когда мы сда�
вали экзамены, все было по�другому. Хочу
знать, насколько это трудно сейчас, � го�
ворит один из родителей, Владимир Пан�
филенко, у которого в этом году дочь сда�
ёт ЕГЭ. � В русском языке считаю себя
профессионалом, поэтому надеюсь на са�
мый высокий результат.

  Помимо родителей в мероприятии
приняли участие и два выпускника прошлых
лет. Один из них, Алек Овсепян, решил улуч�
шить свои результаты, а другой, Сергей
Костин, решил продолжить обучение в вузе
после колледжа.

� ЕГЭ я сдавал в прошлом году, набрал
по русскому языку 91 балл, по истории �
94, но для поступления в московский вуз
мне этих баллов не хватило, поэтому я буду
пересдавать все пять предметов, необхо�
димых для поступления, чтобы получить
более высокий результат, � пояснил Алек
Овсепян.

� Я по специальности � слесарь КИ�
ПиА, окончил Мегионский политехничес�
кий колледж, а теперь намерен проверить
свои силы, чтобы поступить в Нижневар�
товский гуманитарный университет � хочу
стать учителем истории. К экзамену я го�

товился, выполняя задания прошлых лет,
� рассказал участник демонстрационного
ЕГЭ Сергей Костин.

В ходе пробного ЕГЭ участники про�
шли через все этапы: регистрация, сдача
телефонов и личных вещей, прохождение

ÅÃÝ

2 апреля на базе школы №5 "Гимназия" Мегиона в рамках Всероссийской
акции "Единый день сдачи ЕГЭ родителями" прошел демонстрационный экза�
мен по русскому языку, в котором приняли участие 11 человек.

предэкзаменационного контроля и запол�
нение бланков. Организаторы продемон�
стрировали участникам меры контроля на
экзамене, соблюдение мер эпидемиоло�
гической безопасности в пунктах прове�
дения экзаменов, печать и обработку эк�
заменационных материалов.

� Это мероприятие проходит у нас еже�
годно уже на протяжении пяти лет, и каж�
дый год в нем принимают участие 10�15
родителей выпускников, � отметила Мари�
на Кащенюк, начальник отдела общего об�
разования департамента образования и
молодежной политики Мегиона. � Делает�
ся это для того, чтобы перед реальной сда�
чей экзаменов снять напряженность и у
родителей, и у детей.

Отличительной чертой мероприятия в
этом году стала возможность перед нача�
лом экзамена пообщаться по видеосвязи
с губернатором ХМАО�Югры Натальей Ко�
маровой. Руководитель региона поблаго�
дарила участников демонстрационного ис�
пытания и пожелала удачи выпускникам.

� Хочу попросить вас от имени всех
детей с пониманием относиться к текуще�
му моменту, � сказала Наталья Владими�
ровна, обращаясь к родителям. �  Для де�
тей экзамены � это большая нагрузка, и в
это время они должны быть абсолютно
уверенными, потому что их поддерживает
семья. Спасибо вам большое!

Экзамен для родителей, конечно же, от�
личается от настоящей итоговой аттеста�
ции выпускников. Вместо 3,5 часов на на�
писание работы по русскому языку было
выделено всего полчаса на выполнение
трёх заданий. Однако это даёт возможность
испытателям познакомиться с различны�
ми типами заданий и процедурой прове�
дения экзамена.

ÇÍÀÉ ÍÀØÈÕ!

“Большие вызовы” мегионских гимназистов

"БОЛЬШИЕ вызовы" � это масштаб�
ное мероприятие для старшеклассников,
которые занимаются научной или иссле�
довательской деятельностью. Сам все�
российский конкурс состоит из несколь�
ких этапов: первый � дистанционный, вто�
рой � региональный трек, и третий � зак�
лючительный, который проходит на базе
образовательного центра "Сириус".

� В конкурсе "Большие вызовы" мы
принимаем участие уже пятый год, � рас�
сказывает Гульнара Юрьевна Азбаева,
учитель физики и научный руководитель
юных исследователей. � Ребята, которые
были первыми призерами на региональ�
ном уровне, сегодня уже студенты второ�
го курса вузов Москвы и Санкт�Петербур�
га. В этом году мы также приняли участие
в этом конкурсе, представив свои ориги�
нальные, порой даже фантастические,
идеи и проектные решения прикладных
задач по разным направлениям: это "Био�
технологии", "Нейротехнологии", "Косми�
ческие технологии", "Умный город и бе�
зопасность", "Освоение Арктики и Антар�
ктики", "Беспилотный транспорт и логис�
тические системы".

НинаНинаНинаНинаНина
КУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВАКУПАЛЬЦЕВА

Восемь мегионских ребят из МАОУ №5 "Гимназия" вошли в число 60 победи�
телей отборочного (дистанционного) этапа Всероссийского конкурса научно�
технологических проектов "Большие вызовы" и стали участниками региональ�
ного трека, организатором которого является Региональный центр выявления и
поддержки детей, проявивших выдающиеся способности, "Месторождение та�
лантов" Югорского государственного университета. Региональный конкурс
проходил в очном формате с 15 по 19 марта 2021 года в г. Ханты�Мансийске.

Гимназисты представили на отбороч�
ный этап конкурса, в котором принимали
участие 163 человека, шесть проектов, пять
из которых прошли на региональный этап.
Их авторы � это десятиклассники Никита
Борисов, Захар Ларионов, Максим Тара�
сов, Владислав Мишенин, Эрика Утиге�
нова, девятиклассник Александр Конова�
лов, семиклассники Артём Мозоленко и
Макар Елизаров.

Макар Елизаров, например, представ�
лял решение проектной задачи по направ�
лению "Космические технологии": на от�
борочном этапе он создал модель спутни�
ка для уборки и прессования космическо�
го мусора.

� А уже на региональном треке перед
нашей командой стояла задача: создать
единую компанию по решению задач на
орбитальной станции, � рассказывает
Макар. � И мне пришлось переоснастить
спутник, сделать его более универсаль�
ным "работником" в космической отрас�
ли.

Макар интересуется космосом с пяти
лет, в школе посещал кружок астрономии,
а затем увлекся инженерно�техническим

проектированием, и уже пару лет занима�
ется этим всерьез.

Интересный проект в направлении
"Космические технологии" представил на
конкурс и Никита Борисов. Он называется
"Создание модели ионного двигателя".

� Сегодня у космических кораблей
ограниченная дальность полета, и мой
проект позволит решить эту проблему,
так как мой двигатель работает исклю�
чительно на электрической тяге, � уве�
рен Никита.

Он с детства занимается электротех�
никой и радиоэлектроникой. Первые
проекты у него появились, когда стал
изучать физику в седьмом классе. В его
семье � все инженеры: дед�инженер в
сфере автомобилестроения, на его сче�
ту несколько запатентованных изобрете�
ний, отец и старший брат � инженеры в
сфере телекоммуникаций и энергетики.
В будущем Никита тоже видит себя ин�
женером, но пока не решил, в каком на�
правлении.

С изобретением и инженерной дея�
тельностью связан и проект его одно�
классников: Максима Тарасова, Захара
Ларионова и Владислава Мишенина, ко�
торые также выбрали для себя профи�
лирующими дисциплинами математику,
физику и информатику.  Их проект назы�
вается "Автомобиль для труднопроходи�
мых мест Западной Сибири "КБИФ86".
Они поставили перед собой задачу раз�
работать автомобиль для труднопрохо�
димых местностей Западной Сибири и
Дальнего Востока, который трансформи�
руется из обычного автомобиля�внедо�
рожника. Изменив конструкцию автомо�
биля, поменяв пневмоподвеску, они со�
здали модель машины�беспилотника,
которая доставляет по назначению гру�
зы. При этом, встречая препятствие на
своем пути, поднимает подвеску и без
помех движется дальше.

Артем Мозоленко проработал реше�
ние проектной задачи по направлению
"Нейротехнологии" и успешно прошел
отборочный этап: он был седьмым в об�
щем списке из шестидесяти ребят�по�
бедителей. Артем придумал "Умные
очки" � 3D девайс для современных
школьников: устройство, которое бы по�
могало снимать стресс на экзаменах. В
этих очках с помощью особых сенсорных
датчиков фиксируются изменения в
организме, вызванные стрессом (изме�
нения пульса, зрачка). И если измене�
ния переходят границу допустимых па�
раметров, в устройстве активируется

механизм избавления от этих негатив�
ных явлений: стрессохромные линзы в
очках меняют свой цвет, а электромаг�
нитные излучения успокаивающе влия�
ют на нервную систему.

Эрика Утигенова в подобных конкурсах
участвует уже в третий раз, и нынешний
региональный трек стал для неё самым
успешным.

� Проект в направлении "Умный город
и безопасность" мы разрабатывали вме�
сте с Сашей Коноваловым, � рассказыва�
ет Эрика. � Это направление мы выбрали,
потому что оно дает возможность созда�
вать модель системы автоматического от�
крытия окон с помощью датчиков и сер�
воприводов и запрограммировать ее на
платформе "Arduino nano". К тому же "Ум�
ный дом" � это очень актуальная тема на
сегодняшний день. Мы разрабатывали
систему автоматического открывания
окна "WinLOCKER", которая считывает ин�
формацию с помощью датчиков фенолов,
углекислого и угарного газов, температу�
ры и влажности, затем подключается к
общей системе безопасности в "Умном
доме". То есть, если показания датчиков
превышают допустимые значения, окно
автоматически открывается. Как только
показатели приходят в норму, окно зак�
рывается.

Надо отметить, что все проекты ребя�
та разработали в течение месяца � это
очень сжатые сроки, учитывая занятость
ребят и то, что у них у всех один научный
руководитель � Гульнара Юрьевна, кото�
рая всегда поддержит идеи ребят, напра�
вит в нужном направлении, поможет найти
актуальное решение прикладной задачи,
развивая творческие способности и ин�
дивидуальность. Это огромный труд и ре�
бят, и их научного руководителя.

По решению экспертной комиссии
Эрика Утигенова, Макар Елизаров и Ни�
кита Борисов стали призерами и вошли в
число двадцати участников регионально�
го этапа, получивших рекомендации для
участия в заключительном этапе конкурса,
который будет проходить с 10 апреля по
15 мая 2021 года.

Победители и призеры регионального
конкурса рекомендованы к участию в про�
грамме "Большие вызовы" на базе ОЦ
"Сириус" (г. Сочи) и внесены в базу дан�
ных талантливых детей и молодежи ХМАО�
Югры.
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ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 1 этаж, можно
под нежилое помещение. Меблированная, с техникой,
с ремонтом, ул. Ленина, 14.

Тел.: 89678805456.

СДАЁТСЯ 2�комнатная квартира в капитальном фон�
де на длительный срок.

Тел.: 89125313843.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 57, 7 м2, 7�эт.,
Геологов, 7.

Тел.: 89825486065.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26.

Тел.: 89821946391.

ПРОДАЁТСЯ 2�комнатная квартира, 4�й этаж, Су�
тормина, 16. Цена � 3 млн 200 тыс. руб.

Тел.: 89505229167.

ПРОДАЁТСЯ дверь металлическая самодельная,
б/у, в о/с, р�р 217х88, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

ПРОДАЁТСЯ дверь (дерево) в упаковке, новая, без
стекла, р�р 200х80, цена � 6 тыс. рублей.

Телефон: 8�900�387�33�77.

*РЕМОНТ КВАРТИР. ВСЕ РАБОТЫ. КАЧЕСТВЕННО.
Тел.: +79125318099, +79821887404.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Заключение
о результатах публичных слушаний по проекту
решения Думы города Мегиона “Об исполнении

бюджета городского округа Мегион
Ханты#Мансийского автономного округа#Югры

за 2020 год

31.03.2021 г. Мегион

Публичные слушания назначены по инициативе гла�
вы города Мегиона постановлением администрации го�
рода Мегиона от 12.03.2021 №541 "О назначении публич�
ных слушаний по проекту решения Думы города Мегиона
"Об исполнении бюджета городского округа Мегион Хан�
ты�Мансийского автономного округа � Югры за 2020 год".
Публикация постановления и приложений к постановле�
нию размещена на сайте https://admmegion.ru/gov/laws/
index.php?ELEMENT_ID=357426

В публичных слушаниях приняли участие: глава горо�
да О.А. Дейнека, первый заместитель главы города И.Г.
Алчинов, заместитель главы города � директор департа�
мента финансов Н.А. Мартынюк, депутаты Думы города
Мегиона, члены организационного комитета по проведе�
нию публичных слушаний, руководители органов адми�
нистрации города, руководители общественных
организаций, муниципальные служащие, жители города
Мегиона.

Вопрос, вносимый на обсуждение: исполнение бюд�
жета городского округа Мегион Ханты�Мансийского ав�
тономного округа � Югры за 2020 год.

Основные характеристики исполнения бюджета го�
родского округа за 2020 год

                                                        (тыс. рублей)

В 2020 году доходная часть бюджета исполнена в сум�
ме 4 907 541,1 тыс. рублей, или 96,1% от уточненного объе�
ма плановых назначений. Расходы бюджета города про�
финансированы в объеме 4 949 403,5 тыс. рублей, или
93,6% от уточненного объема бюджетных ассигнований.
Дефицит бюджета составил 41 862,4 тыс. рублей, что
соответствует требованиям Бюджетного кодекса РФ.

В структуре доходов бюджета городского округа на�
логовые и неналоговые доходы составили 1 500 951,5 тыс.
рублей, или 30,6% от общего объема доходов; безвоз�
мездные поступления составили 3 406 589,6 тыс. рублей,
или 69,4% от общего объема доходов, из них благотво�
рительные пожертвования поступили в объеме 15 000,0
тыс. рублей; прочие безвозмездные поступления от го�
сударственных организаций составили 2 685,6 тыс. руб�
лей.

Наибольший удельный вес в объеме налоговых по�
ступлений составляет налог на доходы физических лиц,
основной бюджетообразующий налог, который поступил
в сумме 980 391,2 тыс. рублей. В общем объеме ненало�
говых поступлений наибольший удельный вес занимают
доходы от использования имущества, находящегося в
муниципальной собственности, которые поступили в сум�
ме 165 057,5 тыс. рублей.

Собственные доходы бюджета городского округа со�
ставили 2 885 974,9 тыс. рублей, или 58,8% в общем объе�
ме поступивших доходов.

Расходная часть бюджета городского округа Мегион
в 2020 году исполнялась в программном формате на ос�
нове утвержденных администрацией города муниципаль�
ных программ и непрограммных направлений деятель�
ности.

Кассовое исполнение 22 муниципальных программ
составило 4 820 853,8 тыс. рублей, или 97,0 %, непрог�
раммные расходы составили 128 549,7 тыс. рублей, или
3,0 % от общего объема расходов.

Приоритетное значение имеют муниципальные про�
граммы городского округа социально�культурной направ�
ленности, которые в общем объеме расходов на муници�
пальные программы занимают наибольший удельный вес
63,8 %, или 3 076 763,5 тыс. рублей.

Структура расходов бюджета городского округа в 2020
году в разрезе разделов бюджетной классификации сло�
жилась следующим образом:

• общегосударственные расходы 528 151,1 тыс. руб�
лей, или 10,7%;

• национальная безопасность и правоохранительная
деятельность 53 829,2 тыс. рублей, или 1,1%;

• национальная экономика 315 359,9 тыс. рублей, или
6,4%;

• жилищно�коммунальное хозяйство 770 024,3 тыс.
рублей, или 15,6%;

• охрана окружающей среды 1 168,6 тыс. рублей, или
0,02%;

• образование 2 656 740,3 тыс. рублей, или 53,7%;
• культура, кинематография 257 289,4 тыс. рублей,

или 5,2%;
• здравоохранение 547,2 тыс. рублей, или 0,01%;
• социальная политика 169 041,3 тыс. рублей, или

3,4%;

• физическая культура и спорт 173 395,0 тыс. рублей,
или 3,5%;

• средства массовой информации 21 949,2 тыс. руб�
лей, или 0,4%;

• обслуживание муниципального долга 1 908,0 тыс.
рублей, или 0,04%.

В рамках исполнения расходной части бюджета го�
рода по осуществлению инвестиций в объекты муници�
пальной собственности, кассовый расход составил 588
123,6 тыс. рублей по следующим направлениям:

1) бюджетные инвестиции на приобретение объектов
недвижимого имущества в муниципальную собствен�
ность, из них:

399 186,9 тыс. рублей � приобретение жилья, в целях
реализации городским округом полномочий в области
жилищных отношений, установленных законодательством
Российской Федерации;

155 833,1 тыс. рублей � приобретение жилья для пе�
реселения граждан из жилых домов, признанных непри�
годными для проживания;

27 218,9 тыс. рублей � приобретение жилых помещений
в целях предоставления детям�сиротам и детям, оставшим�
ся без попечения родителей, лицам из их числа по догово�
рам найма специализированных жилых помещений.

2) бюджетные инвестиции в объекты капитального
строительства муниципальной собственности, из них:

2 474,9 тыс. рублей � разработка проектно�сметной доку�
ментации по объекту "Автомобильная дорога по улице Не�
фтяников от улицы Заречная до улицы Губкина г. Мегиона";

2 249,0 тыс. рублей � проектно�изыскательские рабо�
ты по объекту капитального строительства "Школа (с бас�
сейном) на 1600 мест в г. Мегион";

589,5 тыс. рублей � реконструкция Школы искусств
пгт Высокий г. Мегион муниципального бюджетного уч�
реждения дополнительного образования "Детская школа
искусств им. А.М. Кузьмина";

571,3 тыс. рублей � капитальные вложения в целях
формирования доступной среды для инвалидов и дру�
гих маломобильных групп населения на территории го�
родского округа город Мегион (обустройство пандусов,
входных групп).

По итогам года объем поступлений дорожного фонда
составил 38 321,6 тыс. рублей, кассовые расходы произве�
дены в объеме 37 530,6 тыс. рублей. Неиспользованный
остаток средств на 01.01.2021 составил 830,7 тыс. рублей.

Выплаты в виде материальной помощи лицам, пост�
радавшим при чрезвычайных ситуациях (пожарах) со�
ставили сумму 154,6 тыс. рублей.

Исполнение расходов по субвенциям, переданным бюд�
жету города из вышестоящих бюджетов Российской Фе�
дерации составило 2 007 858,8 тыс. рублей, в том числе
средства бюджета ХМАО�Югры 1 999 781,6 тыс. рублей,
средства федерального бюджета 8 077,1 тыс. рублей.

Исполнение расходов по субсидиям, переданным
бюджету города из вышестоящих бюджетов Российской
Федерации составило 652 689,0 тыс. рублей, в том числе
средства бюджета ХМАО�Югры 647 437,3 тыс. рублей,
средства федерального бюджета 5 251,7 тыс. рублей.

Исполнение расходов по иным межбюджетным транс�
фертам из вышестоящего бюджета Российской Феде�
рации составило 88 071,7 тыс. рублей, в том числе сред�
ства бюджета ХМАО�Югры 68 708,90 тыс. рублей, сред�
ства федерального бюджета 19 362,8 тыс. рублей.

По состоянию на 01.01.2021 года объем муниципаль�
ного долга города Мегиона составляет 50 000 000,00 руб.
Муниципальные гарантии из бюджета городского окру�
га не предоставлялись.

В ходе подготовки публичных слушаний в организаци�
онный комитет вопросов от жителей города не поступало.

После обсуждения информации об исполнении бюд�
жета городского округа Мегион за 2020 год председа�
тель оргкомитета предложил провести голосование по
вопросу, внесенному на рассмотрение и обсуждение на
публичных слушаниях.

Принятие решения участниками публичных слушаний
осуществлялось путем открытого голосования.

Согласно протоколу счетной комиссии от 31.03.2021:
число бюллетеней, выданных � 91 шт.,
число недействительных бюллетеней � 0 шт.,
число утраченных бюллетеней � 0 шт.

Результаты голосования составили:
за проект решения Думы города � 90 чел.,
против проекта решения Думы города � 1 чел.

Решение принято простым большинством голосов уча�
стников публичных слушаний.

На основании вышеизложенного члены организаци�
онного комитета по проведению публичных слушаний
решили:

1.Считать публичные слушания по проекту решения
Думы города Мегиона "Об исполнении бюджета городс�
кого округа Мегион Ханты�Мансийского автономного ок�
руга � Югры за 2020 год" состоявшимися.

2.Опубликовать заключение о результатах проведения
публичных слушаний в газете "Мегионские новости" и раз�
местить на официальном сайте города в сети "Интернет".

3.Направить заключение о результатах проведения
публичных слушаний главе города Мегиона, в Думу горо�
да Мегиона на рассмотрение.

Председатель
организационного комитета И.Г. Алчинов

Секретарь
организационного комитета Е.А. Симан

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

Об адвокатской деятельности

ÏÐÎÊÓÐÀÒÓÐÀ
ÐÀÇÚßÑÍßÅÒ

С 1.03.2021 г. вступили в законную силу изменения в Феде�
ральный закон от 31.05.2002 г. №63�ФЗ "Об адвокатской деятельно�
сти и адвокатуре в Российской Федерации".

Так, лицо, статус адвоката которого прекращен по ряду основа�
ний, не вправе быть представителем в суде, за исключением случаев
участия его в процессе в качестве законного представителя.

К таким основаниям отнесены: вступление в законную силу при�
говора суда о признании адвоката виновным в совершении умышлен�
ного преступления; неисполнение или ненадлежащее исполнение
адвокатом своих профессиональных обязанностей перед доверите�
лем; нарушение адвокатом норм кодекса профессиональной этики
адвоката; незаконное использование и (или) разглашение информа�
ции, связанной с оказанием адвокатом квалифицированной юриди�
ческой помощи своему доверителю, либо систематическое несоблю�
дение требований к адвокатскому запросу.

Волонтеры прошли обучение

ÃÎÐÎÄÑÊÀß
ÑÐÅÄÀ

ДЛЯ УЧАСТИЯ в мероприятии в столицу округа съехались руко�
водители волонтерских корпусов из 15 муниципалитетов. Они разби�
рались в работе платформы по онлайн�голосованию, тонкостях про�
екта, учились организовывать работу добровольцев.

Напоминаем, голосование за территории для благоустройства в
2022 году пройдет с 26 апреля по 30 мая в рамках проекта "Формиро�
вание комфортной городской среды" нацпроекта "Жилье и городская
среда" vk.cc/bYkBio. Задача волонтеров � информировать жителей о
проектах и помогать регистрироваться на платформе.

В Мегионе для голосования выставлены две территории "Парк
"Мега" и площадь в Высоком.

Предварительное голосование
ВСЕХ МЕГИОНЦЕВ, обладающих электоральным правом, ждет

весьма напряженный год. Им предстоит принять участие в выборах де�
путатов Государственной Думы РФ, Тюменской областной Думы и ок�
ружного парламента. Выборы запланированы на сентябрь 2021 года.

В преддверии выборов партия "Единая Россия" традиционно про�
водит предварительное голосование для формирования списков кан�
дидатов на участие в предстоящих выборных кампаниях. Это делает
процесс выдвижения кандидатов максимально открытым и понятным,
а также позволяет обновить состав корпуса кандидатов за счет сто�
ронников партии. Кроме того, это дает понять, какие именно политики
наиболее популярны у населения.

Все, кто хочет попробовать свои силы в политике, имеют такую
возможность. Для этого кандидатам нужно пройти регистрацию на
портале "Госуслуг" и подать пакет документов. Регистрация кандида�
тов продлится до 29 апреля.

С 19 апреля начнется регистрация "выборщиков", кто хочет про�
голосовать за кандидатов. Одной из самых важных особенностей пред�
варительного голосования это то, что каждый желающий может в нем
участвовать.

В Югре предварительное голосование пройдет по смешанной
модели. В период с 24 по 30 мая проголосовать можно будет в элект�
ронной форме, а 30 мая на территории автономного округа будут от�
крыты для голосования помещения участковых счетных комиссий.

С актуальной информацией по предварительному голосованию
можно ознакомиться на сайте hmao.er.ru в разделе "Предваритель�
ное голосование в Югре".

ÂÛÁÎÐÛ-2021
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ОСАДКИСОЛНЕЧНО

Умка ищет дом!

ÏÎÃÎÄÀ

СОЛНЕЧНО

ÐÀÌÀÄÀÍ

ÀÍÎ "ÞÒÀ ËÀÏÓÑÈÊ"

60 лет полёту в космос

ÏÀÌßÒÍÛÅ ÄÀÒÛ

ÑÎÍÊÎ

Идёт приём заявок

Номера телефонов экстренных служб:
Отдел внутренних дел � 102, 2�00�02, 2�14�73.
Единая дежурно�диспетчерская служба � 112.
Отдел ФСБ РФ � 8 (3466) 600904.

12 ÀÏÐÅËß - ÄÅÍÜ ÊÎÑÌÎÍÀÂÒÈÊÈ

12 АПРЕЛЯ 1961 года
состоялся первый полёт
человека в открытый кос�
мос. Это событие стало
одной из самых важных вех
в истории всего человече�
ства. 60 лет назад первый
советский летчик�космо�
навт Юрий Алексеевич Га�
гарин сказал: "Поехали!",
открыв эру освоения чело�
веком космического про�
странства.

Первый космический
полёт длился 108 минут под
пристальным вниманием
всего мира. За это время
Юрий Гагарин сделал один
виток по Земной орбите и
благополучно вернулся на
Землю.

Полет Юрия Гагарина
открыл эру освоения кос�
моса посредством участия

человека в космических
полетах. Но было у первого
полета в космос и полити�
ческое значение � отправив
первого космонавта, Со�
ветский Союз продемонст�
рировал всему миру, что он
может, во�первых, конкури�
ровать с Соединенными
Штатами на равных и во
многом превосходить их, а
во�вторых, что СССР явля�
ется флагманом мирового
научно�технического про�
гресса и использует свой
интеллектуальный и техни�
ческий потенциал в инте�
ресах человечества.

Сегодня космонавтика
приобрела и новое значе�
ние. Вернулись времена
противостояния великих
держав: конкуренция меж�
ду ними разворачивается

не только на суше и на
море, но и в космосе. Не
случайно США активно
развивают космические
силы.

Изучение космоса,
развитие космонавтики �
важнейшее условие не

только сохранения парите�
та между противостоящи�
ми друг другу державами,
но и шаг к вероятному ис�
пользованию в будущем
тех ресурсов и возможно�
стей, которыми обладает
космос.

9 ап�
р е л я
1906 года
� в Либа�
ве (ныне �
Л и е п а я )
сформи�
р о в а н
у ч е б н ы й
о т р я д
п о д в о д �

ного плавания (контр�адми�
рал Э.Н. Шененович) в со�
ставе учебного судна "Ха�
баровск" и подводных ло�
док "Пескарь", "Стерлядь",
"Белуга", "Лосось", "Сиг",
"Макрель", "Окунь", "По�
чтовый". На отряд помимо
подготовки кадров возла�
гались задачи научных ис�
следований и освоение
вновь построенных лодок.
До 1914 г. новые подводные
лодки поступали в состав
отряда, осваивались, уком�
плектовывались личным
составом и после учебно�

боевой подготовки направ�
лялись на флоты.

10 апреля 1942 года
� в подмосковном г. Колом�
на создано КБ гладко�
ствольной артиллерии
(Б.И. Шавырин), ныне КБ
машиностроения, для раз�
работки минометного во�
оружения. С 1956 г. КБ
специализируется на со�
здании управляемого ра�
кетного оружия. Здесь
разработаны ПТУРС
"Шмель", "Малютка",
"Штурм", "Атака", "Хри�
зантема", ЗРК "Игла",
"Стрела", ОТРК "Точка",
"Ока", "Искандер".

10 апреля 1944 года �
войска 3�го Украинского
фронта (генерал армии Р.Я.
Малиновский) освободили
Одессу.

11 апреля 1937 года �
в 11 часов с Ногинского по�
лигона запущена первая в
СССР боевая ракета�снаряд

на жидком топливе. Проле�
тела дистанцию 12 км.

12 апреля 1944 года
� войска 3�го Украинского
фронта (генерал армии
Ф.И. Толбухин) освободи�
ли г. Тирасполь.

12 апреля 1961 года
� Всемирный День авиа�
ции и космонавтики. Граж�
данин СССР, старший лей�
тенант Ю.А. Гагарин на кос�
мическом корабле "Вос�
ток" впервые в мире совер�
шил орбитальный облет
Земли, открыв эпоху пило�
тируемых космических по�
летов. Полет продолжался
108 мин. Корабль совер�
шил посадку юго�западнее
г. Энгельса на поле колхоза
"Ленинский путь". Прика�
зом министра обороны
СССР №77 за успешное
выполнение правитель�
ственного задания, перво�
му космонавту Земли было
присвоено внеочередное

звание майора. 14 апреля
Москва торжественно
встречала героя.

13 апреля 1940 года �
Комитет обороны при СНК
СССР принял на вооруже�
ние самозарядную винтов�
ку Токарева СВТ�40. С 1
июля начато ее изготовле�
ние и до конца месяца про�
изведено 3416 шт., в авгус�
те � 8100 шт., в сентябре �
10 700 шт.

13 апреля 1945 года �
в ходе проведения Венской
стратегической наступа�
тельной операции, войска�
ми 3�го (Маршал Советско�
го Союза Ф.И. Толбухин) и
2�го (Маршал Советского
Союза Р.Я. Малиновский)
Украинских фронтов при
поддержке Дунайской воен�
ной флотилии (контр�адми�
рал Г.Н. Холостяков) осво�
бождена от немецко�фаши�
стских захватчиков столица
Австрии � Вена.

ПРИСМОТРИТЕСЬ, может, это именно ваша Умка.
Девчонке � около 2 лет, стерилизована. Очень ориенти�
рована на человека, особенно на детей, может часами
играть. Агрессии � ноль, это собака только для квар�
тирного содержания. С другими животными ладит очень
хорошо. К кошкам тоже можно приучить. Появилась в
марте 2019 г. в одном из дворов г. Мегиона. Умка очень
хорошая и очень добрая, мечтает о своём доме и забот�
ливых и надёжных хозяевах. Умка очень хочет домой!

Звоните: 89044691386, 89821489683.

ФОНД "Центр гражданских и социальных инициа�
тив Югры" организовал проведение первого в 2021 году
конкурса на предоставление грантов губернатора ав�
тономного округа на развитие гражданского общества
для социально ориентированных некоммерческих орга�
низаций.

Заявки на участие в конкурсе представляются СОНКО
в период до 29 апреля 2021 года в форме электронных
документов. Для этого нужно заполнить соответствующие
электронные формы, размещенные на сайте ГрантГубер�
натора.рф. Там же размещено положение о конкурсе и
методические материалы по вопросам заполнения зая�
вок.

Главной особенностью данного конкурса является под�
держка регионального грантооператора единым опера�
тором грантов Президента Российской Федерации на
развитие гражданского общества.

В целях большего охвата участников конкурса, а также
организации процессов информирования СОНКО о пра�
вилах финансовой поддержки социальных проектов, Фонд
запланировал проведение цикла просветительских ме�
роприятий. Актуальный список событий размещен по
ссылке: https://ugranko.ru/events

Представители СОНКО в городе Мегионе могут об�
ратиться за консультацией в Ресурсный центр поддерж�
ки инициатив гражданского общества. Телефон:
89292449745.

ÊÓËÜÒÓÐÀ

Наш выбор # это...
В НАЧАЛЕ года Детской художественной школой был

объявлен городской конкурс "Наш выбор � это…". Орга�
низатором мероприятия выступили муниципальная ко�
миссия по делам несовершеннолетних и защите их прав,
отдел культуры администрации города.

Главная цель конкурса � привлечь внимание юных
мегионцев к наиболее острым социальным явлениям
общественной жизни, содействовать творческому са�
мовыражению участников. Авторам предлагалось с по�
мощью рисунка продемонстрировать отношение к здо�
ровому образу жизни, исходя из таких тем, как "Если
хочешь быть здоров…" и "Мы за светлое будущее". Всего
на конкурс было представлено более 60 работ.

В марте были подведены итоги конкурса в номинациях:
живопись и графика. Победителями стали: Арина Муха�
метшина, Варвара Колокольцева (ДШИ им. А.М. Кузьми�
на), Татьяна Гонтар и Арина Прокофьева (ДШИ "Камертон").
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